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QUESTIONE SORVOLI: RINNOVATO APPELLO ALL'EQUITA'

La  Giunta  Comunale  di  Pioltello  esprime  il  proprio  disappunto  verso  l'atteggiamento  non
collaborativo da parte del comitato “Rotte Comuni” riguardo alla questione dei sorvoli da Linate
sull'hinterland  dell'Est  milanese,  in  particolare  dopo  la  manifestazione  del  21  giugno,  cui  ha
partecipato anche la Provincia di Milano.

Pioltello, 24 giugno 2008 – “E’ con estremo disappunto che veniamo a conoscenza di un ulteriore
segnale di rottura – con la manifestazione davanti all'aeroporto di Linate dello scorso sabato - da
parte del comitato “Rotte comuni” nei confronti delle proposte che la nostra amministrazione sta
portando  avanti  da  mesi  per  ridurre  l’impatto  dei  sorvoli  su  tutti  i  nostri  territori.  Con  ancora
maggiore  disappunto  prendiamo atto della  presenza,  in  forma ufficiale,  di  rappresentanti  della
Provincia  di  Milano  alla  manifestazione.”  Così  il  sindaco  Antonello  Concas  in  seguito  alla
manifestazione  promossa  dal  comitato  “Rotte  Comuni”,  tenutasi  sabato  21  giugno   davanti
all'aeroporto di Linate per dire stop ai sorvoli.
“Mi associo al sindaco di Peschiera Borromeo nell'affermare con forza il diritto all'equità, ottenibile
soltanto attraverso la redistribuzione delle rotte. Soluzione che finalmente porterebbe rimedio a
una situazione squilibrata protrattasi per troppo tempo, con la penalizzazione di alcune parti di
territorio a scapito di altre. E' quindi incomprensibile la protesta da parte di quei comuni che fino a
oggi hanno usufruito dei benefici che la vicinanza dell'aeroporto offre, senza dividerne i disagi e mi
auguro di arrivare a un dialogo costruttivo, senza dover giungere all'estrema ratio di una protesta
in piazza, alla quale comunque non mi sottrarrei.”
In occasione del consiglio comunale del 5 marzo scorso sulle rotte aeree, al quale il Comune di
Pioltello aveva invitato tutti i sindaci interessati per avviare un dialogo sereno e riorganizzare con
spirito collaborativo i processi decisionali, sono stati sottoscritti alcuni punti per un ripensamento di
ruolo, gestione e funzione dell'aeroporto di  Linate. Punti quali  la richiesta di chiusura nelle ore
notturne, il divieto di transito degli aerei rumorosi, il trasferimento a Malpensa dei voli internazionali
e che rappresentano ipotesi per arginare i disagi dei sorvoli in termini di inquinamento acustico e
atmosferico, così da tutelare maggiormente la salute di tutti i cittadini. 
A partire dai punti approvati, l'amministrazione ha proposto ai sindaci dell'Est milanese un incontro
che si terrà il 3 luglio per elaborare un documento condiviso di richieste.
Conclude il sindaco: “Ci dichiariamo già da ora disponibili ad affrontare insieme un percorso che
possa portare alla individuazione di soluzioni per ripartire equamente le dannose conseguenze
indotte dalla vicinanza dell’aeroporto. Ma ci tengo a ribadire che non esistono cittadini di serie A e
cittadini di serie B, né tantomeno è accettabile che chi da anni sopporta l’inquinamento acustico
debba  continuare  a  farlo  in  nome  di  una  ingiusta  abitudine.  E'  in  questo  senso  che  la
manifestazione di sabato è da condannare, proprio perché contraria a uno spirito di giustizia. Un
episodio che mi ha amareggiato ancora di più per la presenza della Provincia, a sostegno quindi di
pochi Comuni, quando invece ne rappresenta 189.”
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